

„Wellcome-Engel“ suchen Verstärkung

Familien unbürokratisch unterstützen

BOTTROP. Das Projekt wellcome wird seit 2012 von der AWO-Familienbildung angeboten. Ziel ist, Familien mit einem Baby in der ersten schwierigen Zeit nach der Geburt unbürokratisch und praxisnah zu unterstützen.

Die Ehrenamtlichen gehen zum Beispiel mit dem Baby spazieren, spielen mit dem Geschwisterkind oder hören einfach nur zu, damit die Eltern neue Kraft tanken können.

Die wellcome-Engel werden von zwei Koordinatorinnen begleitet, können kostenlos

an Fortbildungen der AWO-Familienbildung teilnehmen und treffen sich regelmäßig zum Austausch. Durch die finanzielle Unterstützung der Bundesinitiative „Frühe Hilfen“ konnte das Projekt langfristig etabliert werden.

Pro Jahr werden circa 25 Familien von 14 Ehrenamtlichen begleitet. Da die Anfragen von Familien steigen, suchen die „wellcome-Engel“ weitere Verstärkung. Wer sich ehrenamtlich in dem Projekt engagieren möchte, wendet sich an das AWO-Stadtbüro, Gladbecker Straße 22, Tel. 70949-23.